

Danksagung

Für die große Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner lieben Frau, unserer guten Mutter und Oma

Ursula Zettl

in vielfältiger Weise erfahren durften, sagen wir herzlichen Dank.

- D** – Pastoralreferentin Frau Schick für ihre einfühlsamen und tröstenden Worte
- A** – Frau Keicher und dem MGV Dahenfeld für die musikalische Umrahmung
- N** – für alle tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben sowie die Zuwendungen für späteren Grabschmuck
- K** – allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden, die sie so zahlreich auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- E** – dem Pflegeheim Edelberg in Jagstfeld für die Betreuung

Im Namen aller Angehörigen
Stefan Zettl

Neckarsulm-Dahenfeld, im Juli 2018